



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	VPR10002148
Prix	4 200 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Propriété à vendre à LA CROIX-VALMER - Vue mer panoramique à couper le souffle, depuis le Cap Lardier jusqu'au port illuminé de Cavalaire ! Très belle propriété d'environ 180m2 avec piscine, le tout dans un style architectural contemporain, des matériaux de grand standing et une réalisation de très grande qualité ! Un très beau volume et une luminosité rare pour ce salon / salle-à-manger avec cuisine américaine, le tout ouvert sur de belles terrasses face au large.... une superbe Master avec salle de douche à l'italienne, wc, dressing et terrasse privée... En rez-de-jardin, une première ...

Property for sale in LA CROIX-VALMER - Breathtaking panoramic sea view, from Cap Lardier to the illuminated port of Cavalaire! Premium property about 180m2 with swimming pool, all in a contemporary architectural style, high-end materials and a very high-quality construction! A very beautiful volume and rare luminosity for this living / dining room with open kitchen, all opening onto beautiful terraces facing the sea.... a superb Master with Italian shower room, toilet, dressing room and private terrace... On the garden level, a first suite, then two other bedrooms with a shower room and ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

